

## E T A P E S

communauté chrétienne st-albert-le-grand  
2715 chemin de la côte sainte catherine

n. 3  
28 février 1971

C a r ê m e 1971

Malgré les tempêtes de neige, le carême nous revient inexorablement. Dans six semaines, ce sera Pâques. Nous sommes peut-être moins désemparés que naguère devant le carême. Les changements sont survenus. Peu à peu, nous sommes maintenant à redonner au carême une nouvelle image. Qui sera nôtre. Nous avons retrouvé une liberté à laquelle nous prenons goût et dont nous apprenons à nous servir.

A chacun, bien sûr, revient de se préparer personnellement à la célébration de la nuit de Pâques. Rien ne peut remplacer cette attention de chaque chrétien à sa propre vie. Mais c'est aussi ensemble que nous nous acheminons vers Pâques.

L'an dernier, nous avons axé notre préparation de Pâques, c'est-à-dire notre carême, sur la r-concilaition - réconciliation avec soi-même, avec les autres, avec la vie, avec Dieu aussi. Cette année, l'équipe de liturgie a cru bon nous proposer de vivre le carême en mettant à profit sa dimension baptismale. Comme le carême a toujours été le temps privilégié pour la préparation au baptême, il est naturel qu'il comporte bien des éléments qui appartiennent à la dimension baptismale de notre vie chrétienne. En particulier, les 3e, 4e et 5e dimanches du carême nous mettent devant les yeux, depuis la réforme liturgique, les grands récits évangéliques de la rencontre de Jésus avec la samaritaine, de la guérison de l'aveugle-né et de la résurrection de Lazare. Nous nous les redirons encore cette année, car ces textes ont une signification baptismale très poussée.

Par ailleurs, c'est à notre vie humaine que le baptême vient donner un sens nouveau; c'est notre vie humaine qu'il ouvre à une espérance de vie totale et définitive en Jésus ressuscité. Voilà pourquoi, dans la mesure du possible, nous essaierons d'évoquer, au cours de nos assemblées dominicales, les axes humains majeurs de notre vie par quelque grand texte profane qui pourra faire comme ressortir la signification de la lecture évangélique.

SI VOUS AVEZ QUELQUES TEXTES A SUGGERER, DE CE POINT DE VUE, ILS SERONT BIENVENUS.

A tous, bon carême et bon cheminement vers Pâques!

## I t i n é r a i r e v e r s P â q u e s

---

Rencontre. Le dimanche 21 mars, nous espérons pouvoir organiser une rencontre après la célébration de l'eucharistie dominicale (jusqu'à 15 hrs). Un repas léger nous serait offert et nous pourrions ensuite échanger, de 13 h 30 à 15 h sur le sujet suivant: Etre chrétien, qu'est-ce que c'est aujourd'hui?

Groupes dans les foyers. Nous invitons les personnes qui le désireraient, à se réunir en petits groupes, dans le cadre d'un foyer, pour échanger ensemble. A leur demande, l'un ou l'autre des animateurs-prêtres de la communauté pourra prendre part à ces rencontres. Sans que cela s'impose de soi, l'eucharistie pourrait alors être célébrée. (Communiquer par téléphone: 739 - 4375).

Célébrations du pardon. Comme au cours de l'Avent, nous vous suggérons deux célébrations, de type différent, de la pénitence et du pardon. La première, prévoyant des échanges entre les participants et ayant lieu dans une salle, a été fixée au lundi soir, 15 mars, à 20 h. La seconde aura lieu à l'église, le jeudi soir, 1er avril, à 20 h.

... Il y aura peut-être une ou deux autres initiatives, dont nous espérons pouvoir vous faire part dimanche prochain.

## H o r a i r e d e l a s e m a i n e s a i n t e

---

Lors de sa dernière réunion, le conseil de pastorale a suggéré de fixer la célébration du jeudi saint à 20 h.,  
celle du vendredi saint, à 15 h.,  
celle de la nuit pascale à 23 h.

L'équipe de liturgie, lors d'une réunion subséquente à celle du conseil de pastorale, s'est montrée d'accord sur cet horaire, en hésitant toutefois sur le vendredi saint: malgré l'intérêt du symbolisme du milieu de l'après-midi, on se demande si la célébration de ce jour ne serait pas mieux placée à 20 h., le soir, qu'à 15 h. Quinze jours avant Pâques, nous vous consulterons donc sur ce point. Pensez-y!